
 

 

Niederschrift 
 

Mitgliederversammlung des Verkehrsvereines "Hoher Westerwald" e.V. 

für das Jahr 2019 

am Dienstag, den 02.11.2021   

im Restaurant Klönschnack in Rehe 

 
 

Teilnehmer laut Anwesenheitsliste 

Beginn: 15:05 Uhr Ende:    15:35 Uhr 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 

 Petra Schneider eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Mitglieder des Verkehrsvereins.  

TOP 2: Bericht der Geschäftsführerin 

 Kerstin Guckert verliest den Geschäfts- und Tätigkeitsbericht 2019 und dankt für die gute 
Zusammenarbeit. Der Geschäftsbericht kann jederzeit gerne bei der Tourist-Information eingesehen 
oder per E-Mail angefordert werden. 

TOP 3: Bericht aus der Tourist-Information 

 Verleihstation für 2 Pedelecs (E-Bikes) von Januar – Dezember 2019 in Kooperation mit Movelo 

 Bestellung von neuem Messe-Leucht-Transparent in Kooperation mit dem Westerwald Touristik-
Service und anderen Verbandsgemeinden. 

 Teilnahme an der Aktiv-Messe „Erlebnis Natur“ am 31.03.2019 in Wissen 

 Planung der ersten 6 Info-Säulen an den Standorten Verbandsgemeindeverwaltung, 
Holzbachschlucht, Fuchskaute, Secker Weiher, Butterweck, Wacholderheide 

 Organisation der Ausstellung mit Gemälden, Keramiken und anderen Kunstobjekten von Urda Bonn 
in der Tourist-Information  

 Ideenfindung und Bestellung von neuen Werbeartikeln (Lunchboxen und Einkaufswagenlöser) 

 Planung und Tourenleitung am 04.08.2019 bei unserer E-Bike-Tour „Rennerod Radelt“ nach 
Breitscheid mit 35 Teilnehmern 

 30.12.2019 Fackelwanderung an der Krombachtalsperre 
 

TOP 4: Aussprache zu den Berichten 

 - 
 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2019 

 Juliane Thomas berichtet, dass die Prüfung keine Beanstandung ergeben hat und die Kasse ordentlich 
und gut prüfbar gewesen sei und vorbildlich geführt wurde.  



 

 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2019 

 Michael Gräb beantragt die Entlastung des Vorstandes, welcher einstimmig stattgegeben wird. 

TOP 7:  Verschiedenes, Wünsche, Anregungen 

 

 Es wurde festgestellt das auf dem WesterwaldSteig gastronomische Betriebe in der 
Verbandsgemeinde Rennerod Mangelware sind 

 Es wurde ebenfalls bemängelt, dass entlang des WesterwaldSteiges in der Verbandsgemeinde 
Rennerod zu wenig Bänke und Rastplätze vorzufinden sind. Ein Apell hier weitere Rastmöglichkeiten 
zu schaffen geht an die Ortsgemeinden raus.  

Die Sitzung wird um 15:35 Uhr von Petra Schneider geschlossen. 

 

 

 

________________ 

Bianca Weber 

(Protokollführerin)  


